

Arrancan registros

Apuesta Clara Brugada por 'contienda alegre'

SELENE VELASCO

Clara Marina Brugada fue la primera en "el destape" y en presumir su registro como aspirante a la Coordinación de Defensa de la Transformación en la CDMX por Morena, cargo que significa la candidatura a la Jefatura de Gobierno para 2024.

Aunque no era necesaria su asistencia, pues la convocatoria permitía el proceso de inscripción virtual, la Alcaldesa de Iztapalapa con licencia acudió con todo y porra a la sede nacional del partido guinda, en la Alcaldía Miguel Hidalgo.

Al llegar tuvo un encuentro con el presidente del partido, Mario Delgado, y luego se inscribió.

Cuando concluyó, en un salón que le prestaron, Brugada adelantó que su primer acto masivo como aspirante será mañana en el Monumento a la Revolución. Se dijo confiada del respaldo de simpatizantes morenistas de todos los sectores y dijo que cuidará su actuación para no ser sancionada por actos anticipados de campaña.

"Puedo compartir con la ciudadanía mis experiencias en Gobierno y eso no está prohibido y cuando la gente escucha lo que hacemos, lo que hemos logrado, las transformaciones, se anima mucho. Estaremos respetando la ley, estaremos respetando

los lineamientos de Morena", agregó.

Mientras sus simpatizantes le coreaban porras y pedían más Utopías -en referencia a los centros culturales de su Gobierno- y menos Policía, Brugada aseguró que cualquiera de los aspirantes podría ganar y que quiere una contienda interna feliz.

"Estoy segura que vamos a hacer una bonita contienda, donde la ciudadanía va a escuchar propuestas, vamos a hacerlo alegre", señaló.

Incluso, se autoelogió como fundadora de Morena y una de las mujeres más competitivas del País. Entre lonas y letreros con colores y logotipos de la 4T, afianzó su apoyo al proyecto del Presidente Andrés Manuel López Obrador y la ex Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

Hizo un guiño a los dichos de López, aunque con modificaciones para captar la atención de las mujeres.

De la frase "por el bien de todos, primero los pobres" que ha popularizado el Presidente, pasó al "Por el bien de todos, primero las mujeres". Todo frente a un letrero en que se leía "es tiempo de mujeres".

Brugada afirmó que habrá respeto hacia sus rivales.

"Bienvenido, fue un excelente funcionario público (Omar García Harfuch), igual que (Hugo) López-Gatell, son maravillosos compañeros", acotó.

Omar García Harfuch,
aspirante

/// Por supuesto, (los capitalinos) merecen los dos, merecen que haya espacios recreativos, que haya mucha seguridad, si hay seguridad, hay estabilidad en la Ciudad, sí hay estabilidad, hay desarrollo".



Algunas asistentes desplegaron lonas con fotografías.

Clara Brugada,
aspirante

/// No vamos a atacar a ningún compañero o compañera que se registre, al contrario, vamos siempre a poner por encima de intereses personales la unidad de nuestro movimiento".



En este proceso, el objetivo es aventajar en la encuesta.





■ La Alcaldesa con licencia, Clara Brugada, ayer, durante su registro en la sede nacional de Morena.

